

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 5. Juli 2016

Grundstück Pörschacher Straße, Gemarkung 571, Flur 11, Flurstück 153/3 (CDU)

Die Freifläche Pörschacher Straße befindet sich in unmittelbarer Nachbarschaft der St. Hedwig Altenwohnanlage sowie dreier Kirchengemeinden, der Bodelschwingschule und der Lebenshilfe.

Seit Jahren fordert der Ortsbeirat eine für die Siedlung Gräselberg adäquate, der örtlichen Gegebenheit angebrachte Nutzung dieser Freifläche.

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob die Freifläche durch eine *einfache und kostengünstige* Grünflächengestaltung für eine sinnvolle Nutzung durch die oben genannten Institutionen sowie die auf dem Gräselberg ansässigen Kindergärten umgestaltet werden kann.

Beschluss Nr. 0061

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher